

## ¡Un día para recordar!

Con motivo de la celebración de la **V Carrera de la Mujer contra el Cáncer** se organizó como actividad enmarcada en el II Plan de Igualdad de la Empresa la participación de un grupo de trabajadoras de la EMT.

Esta carrera, además de tener un fin solidario con esta enfermedad, es de especial relevancia ya que se trata del **primer evento** donde las mujeres de la EMT se han unido para llevar a cabo una actividad deportiva.

Fue una experiencia inolvidable y enriquecedora donde las mujeres trabajadoras de la empresa tuvieron la oportunidad de conocerse y de compartir con gran ánimo este evento deportivo.

Gracias a todas por la gran aceptación que ha tenido esta actividad cuyo objetivo es llamar la atención a fin de perseguir una igualdad efectiva.

¡Esperamos que se repita!

Rosario Gutiérrez  
Dpto. Jurídico

